



„Winterberg als Austragungsort hat mich sehr gereizt“

Interview mit Weltcup-Koordinator Kristof Bruyneel / Termin 2018 steht bereits

Winterberg. Die Premiere der Bike Games rückt immer näher. Am 26. und 27. August finden sie im Kur- und Vitalpark Winterberg statt mit dem Mountainbike-Weltcup „UCI Eliminator“ als absolutes Glanzlicht. Weltcup-Koordinator Kristof Bruyneel verrät im Interview unter anderem, warum Winterberg ein toller Austragungsort ist und was die Fans erwarten dürfen.

1. Hallo Kristof, in knapp vier Wochen steigt der UCI-Weltcup im Kur- und Vitalpark. Wie sind Sie eigentlich auf Winterberg als Austragungsort gekommen?

Die Stadt Winterberg als Austragungsort für das City Mountainbike Rennen hat mich sehr gereizt, vor allem wegen der vielen Sportevents. Nach einigen Treffen mit Herrn Beckmann war klar, dass wir uns perfekt ergänzen. Auch er glaubt an dieses Wettkampf-Format, das daraus besteht ein Mountainbike Spektakel in die Innenstädte zu bringen.

2. Auf was dürfen sich die Fans freuen?

Sie werden die verschiedenen Aspekte des Mountainbike-Sports erleben. Zunächst einmal gibt es eine Menge Spaß für Kinder und Amateure, die an ein wirkliches Top-Sportevent herangeführt werden, und ein spektakuläres Rennen mit Profifahrern aus der ganzen Welt.

3. Wie viele Fahrer werden kommen? Aus welchen Nationen?

Beim letzten Rennen waren es 120 Teilnehmer aus 12 verschiedenen Ländern. Auch in Winterberg werden Champions aus einigen Nationen dabei sein, so z.B. Deutschland, Frankreich, Belgien, Spanien, Norwegen und den USA.

4. Wie ist der Modus des Weltcups?

Es handelt sich um das Eliminator-Format, ein Ausscheidungsrennen. Zuerst fahren alle Teilnehmer ein Zeitrennen von einer Runde, um sich für die besten Startplätze bei den Wertungsdurchgängen zu qualifizieren. Jeder Durchgang besteht aus vier Fahrern. Die zwei besten Fahrer eines jeden Durchgangs kommen eine Runde weiter, die letzten beiden scheiden aus. Folglich kommen aus jedem Durchgang zwei Fahrer weiter und zwei scheiden aus. Am Ende gibt es dann ein großes Finale mit den vier besten Fahrern aus allen Durchgängen.

5. Gibt es auch Angebote für Hobby-Fahrer?

Ja! Jeder ohne Wettkampflizenz kann in dieser Disziplin starten, indem er sich für das Jedermann-Rennen einschreibt, dies ist speziell für Amateure und es ist fantastisch. Außerdem wird an beiden Tagen ein Kinderrennen stattfinden, die Teilnahme ist kostenfrei.

6. Wie sieht das Rahmenprogramm aus?

Rund um die Wettkampfstrecke ist für viel Spaß gesorgt (siehe Info-Box) – mit Musik, Essen und einer speziellen „Riders Zone“ für die Fahrer.

7. Ist die Veranstaltung kostenlos für Zuschauer?

Ja, der Besuch der Veranstaltung ist kostenfrei für Jedermann. Alle Zuschauer haben einen perfekten Überblick über die gesamte Wettkampfstrecke.

8. Wird es in den kommenden Jahren weitere Veranstaltungen geben?

Der Weltcup wird auch in den kommenden drei Jahren in Winterberg stattfinden. Im Jahr 2018 ist der Weltcup auf den 16. September terminiert. Zwischen den Rennen in Bangkok, Antwerpen, Volterra, Columbus (GA), Beirut, Moskau und Apeldoorn hat Winterberg einen Platz im Kalender fest.

Info-Box:

- Die Bike Games werden auch mit einem attraktiven Rahmenprogramm überzeugen: Firmen-Cup, Kinder-Rennen, Mini-Challenge, Bobby-Car- und Laufrad-Wettbewerbe, Kinderschminken, Lounge, Autogrammstunde und Foto-Aktion sowie Familien-Radtouren;
- Am Samstag, 26. August, wird ein DJ für die richtige Stimmung sorgen. In der Lounge kommt Urlaubs-Feeling auf, für Speisen und Getränke ist gesorgt;
- Zudem gibt es eine Expo-Area mit Verkaufsständen und auch kulinarischem Angebot;
- Die 4. Hochsauerland-Challenge mit Bergzeit-Fahren und Jedermann-Rennen ergänzt das sportliche Programm. Mehr Infos dazu unter www.ketterechts.eu; Zudem wird die Zielankunft des Bundesliga-Radrennens „Sauerland-Rundfahrt“ am 27. August zwischen 15 und 17 Uhr im Kur- und Vitalpark sein;
- Zum UCI Eliminator-Weltcup gibt es bereits offizielle Bike Jerseys in der Tourist-Information Winterberg. Hersteller ist die italienische Firma Santini, das Trikot ist zum Preis von 49 Euro zu erwerben;



Pressemitteilung

01. August 2017

- Der Verkaufserlös der Trikots fließt komplett in das Budget für die Veranstaltung mit ein und dient damit auch zur Finanzierung dieser;
- Weitere Infos zum „UCI Mountainbike-Eliminator Weltcup“ gibt es unter www.citymountainbike.com und in der Tourist-Info Winterberg unter 02981 92500 sowie unter www.winterberg.de.